



Chelle-Debat, le 04 octobre 2018

NON À L'OURS !

Même si la réintroduction a eu lieu dans les Pyrénées-Atlantiques, la Coordination Rurale des Hautes-Pyrénées s'insurge contre cette opération menée à la hussarde et tient à assurer de tout son soutien aux éleveurs Pyrénéens.

« C'est un scandale ! Personne, Ministre ou Président, n'a daigné écouter nos arguments. Quiconque ne connaît pas le pastoralisme n'est pas en mesure d'avoir une opinion fondée sur l'ours. Or, il ne me semble pas que François de Rugy ou son prédécesseur, Nicolas Hulot, aient une grande expérience en tant que bergers ! »
s'indigne Éric Préchacq, président de la CR65.

L'état de santé des ourses pose aussi des inquiétudes car la Slovénie est touchée par une maladie encore inconnue en France et potentiellement mortelle pour l'Homme : l'encéphalie à tiques. Espérons que les services vétérinaires, d'habitude très pointilleux avec les agriculteurs, aient mis autant de cœur à l'ouvrage.

La Coordination Rurale des Hautes-Pyrénées s'est toujours montrée farouchement opposée à la réintroduction de l'ours dans les Pyrénées et a bien l'intention de continuer dans cette voie.

Coordination Rurale des Hautes-Pyrénées

Coordination Rurale Midi-Pyrénées

BP 50590 – 1 Impasse Marc Chagall – 32022 AUCH cedex 9

Tél : 05 62 60 32 87 – Fax : 05 62 60 38 88 – Mobile : 06 71 28 05 87 – Mail : occitanie@coordinationrurale.fr

Site : www.coordinationrurale.fr

La culture de la Terre pour nourrir les Hommes
